

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DDTE	Date	24 novembre 2023
Numéro	23.411	Heure	7h09

Auteur-e(-s) : Mathias Gautschi

Titre : Recyclage des plastiques : qu'en est-il des filières neuchâtelaises ?

Contenu :

L'article « [Plastikgraben](#) » du *Temps*, du 6 novembre 2023, souligne une quasi-absence de filière de recyclage des plastiques hors PET en Suisse romande. Pourtant, le rapport SOFIES « Évaluation de la filière de valorisation des déchets urbains plastiques dans le canton de Neuchâtel : analyse et recommandations » de 2019 révèle l'existence de filières actives dans le canton.

Le journal serait-il mal informé sur les initiatives neuchâtelaises de recyclage des plastiques ? Ces filières fonctionnent-elles désormais à satisfaction ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Mathias Gautschi

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Laurent Duding	Marinette Matthey	Fabienne Robert-Nicoud
Joëlle Eymann	Ahmed Muratovic	